
Réunion Conseil Des Parents 
ECOLE A LA DECOUVERTE  

Jeudi 13 Janvier 2022 
 

PRESENT: Georgia.Ngoussoung, Alexandra Brassard, Natasha Daniel, Faiza Issa, Abigail Lawrence, 

Yasmine Babouche 

1. ACCEUIL OUVERTURE DE LA RÉUNION 

Ouverture de la réunion à 18h42 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Proposée par Mme Yasmine ; appuyée par Mme Natasha ; acceptée à l’unanimité 

3. ADOPTION DES COMPTES RENDUES  

Les comptes rendus de cette réunion et de la dernière réunion seront présentés lors de la prochaine 

réunion pour approbation  

4. LES NORMES A RESPECTER 

 

 Petits rappels sur les normes a respecter pendant les réunions comme le temps attribué a 

chaque sujet, ne pas partager les sujets personnels, envoi de l’ordre du jour environ 6 semaines 

au préalable et donner l’opportunité aux membres d’ajouter un sujet de leurs choix avant les 

réunions afin de trouver des solutions et des ressources dans les plus bref délai  

 

5. RAPPORT ENSEIGNANTS 

 

 Le 17 Décembre a eu lieu la journée pyjamas pour récompenser les points obtenues (5823 

points) par les élèves de l’école au Soutien du Comportement Positif 

 Nous remercions Mr Claude qui a joué le rôle du Père Noel auprès de nos élèves  

 Nous reconnaissons le Français biens parle des élèves de la 1 ère année qui utilisent les mots 

appris en classe et de leurs comportements dans la communauté  

 Nous reconnaissons aussi les efforts des élèves de la 5 -ème année pour leurs gestes de bonnes 

actions entre eux, dans l’école et dans la communauté  

 

6. RAPPORT DE LA DIRECTION 

 

 Mme Abigail a soulignée le retour des classes qui a été retarde au 10 Janvier 

 Les enseignants on travaille pour préparer le retour des élèves et planifier les leçons pour un 

éventuel retour de d’apprentissage en ligne 

 Il y’a eu une très bonne présence des élèves et très peu d’absence observé en cette première 

semaine de rentrée scolaire  

 Il y’a eu une mise en place des consignes de mesure sanitaire par le Conseil Scolaire obligeants 

le port du masque en tout temps dans les classes 

 2 pauses respiratoires ont été établi dans les classes et qui sont organisés par les enseignants  



 Des moments d’aération des classes (ouverture des fenêtres) ont aussi été planifié chaque fois 

que les températures extérieures le permettaient  

 Les cours d’éducation physique à l’extérieur sont maintenus  

 Le conseil Scolaire a publié le lien vers le nouveau questionnaire du ministère de la sante  

 Nous avons reçu aujourd’hui des colis du gouvernement provincial contenant des masques et 

des tests rapides, le premier partage s’est effectue au niveau des 6 -ème année avec leurs 

fratries  

 Nous avons commencé des envois de 20 masques et d’une boite de test rapide contenant 5 

tests pour chaque élève  

 Le gouvernement a suggéré la distribution des ressources par l’école  

 La feuille de directive de test est claire  

 Pour être en mesure de combler les besoins des élèves de la 4 -ème année (26 élèves au total, 

nous avons créé 2 petites classes de 4 -ème année  

 Mme Abigail a fait part de sa visite dans la nouvelle école et a partage avec les membres 

quelques progrès de constructions et a répondu aux questions des membres, elle prévoie aussi 

un déménagement en été si tout se passe bien  

 La nouvelle école accueillera les élèves jusque ’a la 9 -ème année  

 

7. LES SERVICES EN ORTHOPHONIE  

 

 Mme Stéphanie Borle qui travaillée dans 3 écoles du conseil scolaire fait des évaluations puis 

des interventions auprès de élèves 

 Les enseignants travaillent en premier a évaluer et a déterminer les besoins des élèves puis, 

sollicite l’aide de Mme Borle pour une pré-évaluation 

 Elle nous aide ensuite a lancer un consentement parental, faire les évaluations nécessaires, 

partager le rapport avec les parents, et discuter les objectifs identifies et les suggestions 

 Mme Borle donne aussi des conseils aux enseignants tels que des stratégies, routines a 

pratiques a adopter  

 

8. ACTIVITES DE PRELEVEMENT DE FOND : 

 

 Collecte de bouteilles : Nous pensons a organiser un date précise  

 Casino : les parents devront d’abord activer dans une association de parents d’élèves avant de 

pouvoir entreprendre des activités de collecte de fonds, ils devront faire des activités 

comparables aux association tels que nommer un président, un trésorier et une secrétaire ainsi 

que de tenir un Assemble Générale Annuelle  

 Mme Abigail a fortement encouragé les membres a se constituer en association afin d’avoir plus 

d’option de collecte de fond et de financer l’aire de jeu de la nouvelle école et d’autres activités 

 

 

 

 

 



9. AJOURNENEMENT  

 

 Réunion ajournée à 19h55 

 Proposée par Mme Yasmine, secondée par Mme Abigail  

 

10. DATE DE PROCHAINE REUNION  
 

 Le 3 Février 2022 


